ガス代などの値上けの流れは、ますます一般しくなっている。 礼はなっても、実際経済の物価高、インフレ、要気代とちらも対応できるシステムにかえてあるようだ。 で世界の経済か分断されて物質が自由に公び 徳川の幕臣だったので、明治は七心かるほどき返くなった コンピューターの機械はソフトを入りかる、旧れまれ とも、ころのでろう。銀行やむ下鉄やれを入れる なる。日本の治見本主義をつくった男といわれるな、気は なっている。ウケライナの教子や米中貿易数争 対策や工夫はしておいて損はなりだろう。 金ヶ崎では、生きて夏を超すために、すぐできる 然中花やる者で対策など、高野者が小えてきた入りも近いかだろう。本格的に真に向ていく。 に添いないことも原因かつかもしりません。 つで変化は大きいといえます。 最近またアルミ岳が値よりしていて、人ちらいけに シスケラかります。ノガ田れは福沢なら渋沢栄で 変けていえば、新礼の登場があとう週間でらい、 小えてきていて、その国係のアルミが中のになって もちろん、電長自動車(三)で電気の需要な 平年の梅取り、んと過ぎたので梅雨 大阪城 2024 6/10 (月) 14457 号 金港湾 以外外

大阪 西成区で住宅火災 女性1人死亡

06月09日NHK-NEWSWEB

9日午前6時半頃、大阪・西成区の木造2階建ての集合住宅で、「家が燃えて黒煙が出ている」と近くに住む人から消防に通報がありました。

消防車など29台が出て消火活動にあたり、火はおよそ1時間半後にほぼ消し止められましたが、 集合住宅がほぼ全焼したということです。

警察によりますと、この住宅の2階から、逃げ遅れたとみられる女性1人が見つかり、病院に搬送されましたが、全身にやけどを負うなどしていてその後、死亡が確認されたということです。 火事のあと、この集合住宅の1室に住んでいるとみられる40代の女性と連絡が取れておらず、 警察が身元の確認を進めるとともに火事の詳しい原因を調べています。

現場は、大阪メトロ「動物園前駅」近くの住宅などが密集する地域です。

昨日早朝、「飛田商店街」「スーパー玉出」近所の老朽木造アパートから出火消防車が30台も出動して大騒ぎの事態となりました。

昔から、都市の改造・再開発の進展が始まると、不審火火災が不思議と起きてくるみたいなことがあったきがします。ここ数年中国系「カラオケ居酒屋」が乱立するようになって、古くからの住宅が買い占められて改造工事がめだつようになっているので、なんとなく、「起きても当然」のようにかんじられます。「無秩序な再開発」が進んでいく中で、出来上がっていく乱雑な街並みが「新しい町」を作り上げていくようです。

これから梅雨になります。 求人は更に最悪に